

中 けやき

R3. 9. 30 文責:吉本

【学校教育目標】
夢実現に向け

友情と信頼で結ばれ
粘り強く考動できる生徒の育成

復旧した校舎で2学期スタート ～みんなでコロナ感染対策～

約一年二ヶ月ぶりに完全復旧した校舎（左画像）での2学期スタートから、一ヶ月が経ちました。現在きれいにリニューアルされた一階（保健室、被服室、調理室、技術室、事務室、校長室等）も使用し、生活しています。生徒たちは、「チョーきれい。」「早く調理室で調理したい。」「早く新しい教室での学習を待っているようです。九月は熊本県もまん延防止措置がなされ深刻な事態でしたので、感染対策をより一層強めて取り組みました。合唱コンクールの練習では、声を出さず、聴く練習に切り替えるなど、できる限りの取組を行っています。また、生徒たち同士で「ソーシャルディスタンスをとろう」とお互い声を掛け合うなど、職員、生徒みんなで感染対策を行っています。保護者の皆様にも、家庭での指導や健康観察票記入の徹底などご協力をいただいているところです。引き続き、万全の対策を講じながら、学習の保障等を行っていききたいと思います。



調理室



保健室前



技術室



事務室前

復興シンボル 一本桜植樹

豪雨災害からの復興のシンボルとして、町から「復興祈念桜」が贈られ、町長ご臨席のもと植樹式が行われました。代表として生徒会長の清水さんが、「大好きな芦北町の復興の道を照らす灯りとなるよう佐敷中学校一丸となって取り組んでいきます。」「と素晴らしい挨拶をしてくれました。これからずっと、この桜を見守り、育てながら、復興で得た教訓を持ち続けていきたいと思います。」



素晴らしい姿！ 郡市中体連陸上大会

9月15日に行われた郡市中体連陸上競技大会に約80名の生徒が参加しました。一人一人が集中力・粘り強さを発揮し、たくさんの種目で優勝したり入賞したりしました（管内で一番）。また、競技終了後は、自ら進んでテントの片付けを行うなど、佐中プライドの姿を見せてくれました。他校の先生方は、佐中生の爽やかな姿に感動されていました。

このような競技・競技外での素晴らしい姿は、夏休みから学校全員で切磋琢磨しながら取り組んだ成果であり、日頃から率先して佐中プライドを意識し考動している賜だと思えます。また、参加した約80名のみならず全校生徒全員の姿が、この日の姿であると思えます。県大会に18名が出場します。健闘を祈ります。



成績も立派！ 態度も立派！